

*NOTIFICIA*

*N° 69 - 2021*



El Círculo Universal de los Embajadores de la Paz fue creado el 3 de agosto de 2004 por Juan-Paul Nouchi + sobre Ambilly Francia DO del 28 de agosto de 2004 n° 1019. Cuenta con hasta ahora 1000 miembros aproximadamente a través del mundo.

Con participación nuestros miembros:

<b>Joël Bouzou</b>	<b>Mónaco</b>
<b>Patricia Cota-Robles</b>	<b>États-Unis</b>
<b>Leo Semashko</b>	<b>Rusia</b>
<b>Chintamani Yogi</b>	<b>Nepal</b>
<b>Alain Million</b>	<b>Francia</b>
<b>Germain Dufour</b>	<b>Canadá</b>
<b>Leo Berolo</b>	<b>Colombia</b>
<b>David Rousseau</b>	<b>Francia</b>

*EDITORIAL de la  
Présidente Gabriëlle Símond*

El Círculo Universal de los Embajadores de la Paz tiene por objetivos:

“Crear un VÍNCULO UNIVERSAL de PAZ”

¡Entre los Protagonistas, Artesanos y Organizaciones de Paz y Familias Internacionales de Paz simplemente!

Los Embajadores de la Paz:

Son Designados para sus actos, su Espíritu, sus Palabras, y se convierten en ejemplos vivos de Paz, de Fraternidad humanismo, en su vida diaria.

Son ejemplos vivos de la PAZ donde que estén, tanto en su Diario familiar, profesional, asociativo donde se encuentran, tanto a nivel regional, Nacionales, como Mundial. Son las antorchas vivas de Espíritu de Paz Universal y Eterno.

## **Joël Bouzou Mónaco**

**Presidente Fundador Paz y Deporte**

[www.peace-sport.org](http://www.peace-sport.org)

### **CUANDO EL DEPORTE APRENDE, ENSEÑA Y TRANSMITE LA PAZ ...**

Fundada en 2007 por Joël Bouzou, medallista olímpico y campeón mundial de pentatlón moderno, Paix et Sport es una organización mundial neutral e independiente que opera en el uso del deporte y sus valores como instrumento de paz.

En menos de 10 años, el dinamismo del deporte ya nos ha permitido reintegrar a los niños soldados en la sociedad, ayudar a los huérfanos de guerra a recuperar la confianza en sí mismos, reintegrar a los refugiados, facilitar el acceso a la educación, etc.

El uso del deporte como herramienta educativa ha motivado al movimiento deportivo internacional a emprender acciones concretas. Al mismo tiempo, nuestro éxito sobre el terreno ha sensibilizado a los líderes políticos y a los gobiernos sobre cómo el deporte puede ser un mecanismo genuino y eficaz para la paz.

Además, trabajamos cada vez más con empresas internacionales para animarlas a integrar el deporte en sus políticas locales y de responsabilidad social.

### **Nuestros campeones de la paz**

Paz y Deporte reúne a un equipo de "Campeones por la Paz" de campeones deportivos de alto nivel que aún están en activo o que se han retirado de sus carreras deportivas y que desean ayudar a las comunidades desfavorecidas a través del deporte. Son modelos a seguir y una fuente de inspiración para los jóvenes de todo el mundo.

## **Patricia Cota-Robles États-Unis** **Era de paz**

### **BIENVENIDO A LA ERA DE LA PAZ**

Estamos encantados y honrados de compartir este momento con ustedes. Puede que lo sepas o no todavía, pero eres un regalo maravilloso para esta Tierra.

Toda la Vida que evoluciona aquí es bendecida por tu Presencia. La intención divina de este sitio web es ayudarte a recordar esta profunda verdad.

No importa cuán lejos pienses que estás de reflejar el hecho de que eres un hijo amado y divino de Dios, esta información de los seres de luz en los reinos de la verdad iluminada despertará este conocimiento interno dentro de ti.

Se han estado preparando durante eones para lograr su faceta única del Plan Divino, que ahora se está desarrollando en la Tierra.

Su Presencia YO SOY ha traído la información de este sitio web a su reino de conciencia porque el tiempo para que usted logre su propósito y propósito es AHORA.

[www.eraofpeace.org](http://www.eraofpeace.org)



## Leo Semashko Rusia

**Director del sitio web Peace from Harmony de GHA: [www.peacefromharmony.org](http://www.peacefromharmony.org)**

Mi 80 cumpleaños coincide con este aniversario de la Gran Guerra Patriótica de la URSS (Frente Oriental de la Segunda Guerra Mundial), que representó la mayor parte, el 95% de la Segunda Guerra Mundial. Los primeros días de mi vida los pasé bajo bombardeos fascistas, marcados por la muerte de mi padre y mi rescate por mi madre bajo ellos. Un banner que ha comprimido 80 años de mi vida presenta esto y más en detalle en fotos adicionales aquí:

[https://peacefromharmony.org/?cat=en\\_c&key=1000](https://peacefromharmony.org/?cat=en_c&key=1000)

Mis 80 años de vida son 80 años de la historia del mundo de la transición de la era de las guerras / violencia de las clases parciales dominantes a la era de la paz / no violencia de las esferonas globales descubiertas por Gandhi y probadas por nosotros en la GGHA por su ciencia creada. Mi cumpleaños es reemplazado por el día siguiente, 21 de junio, con el Día Mundial de la Armonía, establecido por GGHA en el "Calendario de la Era Armoniosa" hace 15 años ([https://peacefromharmony.org/?cat=en\\_c&key=189](https://peacefromharmony.org/?cat=en_c&key=189))

La GGHA ha hecho una contribución decisiva a la paz mundial de la armonía a través de la ciencia de las esferonas. Se ha plasmado en 10 libros y 80 proyectos de pacificación en muchos idiomas durante 16 años (hay alrededor de 300 proyectos para la aplicación de la teoría de la esferonas) con la participación de cientos de científicos en humanidades de más de 50 países. 5 premios Nobel de la Paz. Laureados. Nuestros libros y proyectos son bien conocidos en todo el mundo.

Nuestro sitio web con ellos "Peace from Spherons Harmony" se acerca a los 17 millones de visitas, registrando entre 3 y 10 mil cada día. Nuestros logros únicos han sido nominados al Premio Nobel de la Paz tres veces: 2013, 2017 y 2020.

Se han presentado en numerosos congresos internacionales de sociología, pacificación, educación y otros, en la ONU y en la UNESCO. Se encuentran en las bibliotecas más grandes del mundo, incluidas universidades del Reino Unido, del Congreso y líderes en todos los continentes.

Pero nuestros logros, que están representados por la pancarta, en primer lugar, nuestra "Ciencia de la paz global de las esferonas" (GPSS) aún están muy lejos del reconocimiento mundial. Esto requiere la creación de una Academia Humanitaria apropiada del GPSS, como primer paso, de 20 a 30 científicos con una pequeña financiación de \$ 1 millón durante 2 años, que ahora estamos buscando activamente de varias fuentes. El país que financia esta Academia asegurará el liderazgo tecnológico global y la prosperidad en el siglo XXI. Pero el humor negro del "nuevo orden mundial" occidental más de 75 años después de Hiroshima y Nagasaki es que sus "democracias excepcionales" suicidas encuentran fácilmente miles de millones de dólares para el suicidio nuclear de sus pueblos, con su aprobación. Casi unánime como corderos en la masacre de una guillotina nuclear. Pero no pueden encontrar en 75 años, con sus multimillonarios liberales y sus ricos fondos de derechos humanos, un magro millón de dólares para el desarrollo de la ciencia de la paz mundial como primer instrumento fundamental del derecho a la vida de los seres humanos y los pueblos. Las personas y los seres humanos se han visto privados de este derecho durante más de 75 años. La amenaza del suicidio nuclear, alimentada por billones de presupuestos democráticos, se volvió catastrófica durante este tiempo, y las democracias liberales modernas han sido impotentes durante 75 años para encontrar un millón de dólares para iniciar una tendencia alternativa.

Por lo tanto, mi objetivo y el de GGHA en el futuro cercano es encontrar los fondos necesarios de cualquier manera y comenzar la Academia Internacional GPSS mientras esté vivo y tenga suficiente energía. En este sentido, mi cumpleaños no solo resume los resultados de la GGHA, sino que también obliga a la implementación pragmática de nuestro paradigma de la esferonas, cuya victoria es inevitable e incuestionable en el siglo XXI. ¿Tendremos pragmáticos de la paz de ideas afines?

Estaremos felices y agradecidos de aceptar a cualquier persona interesada en sus sugerencias prácticas en nuestro equipo pionero global de la Academia GPSS. Será la mejor contribución a la paz de la armonía. Me complace agradecerles a todos por más de 16 años de cooperación única y fructífera y felicitar a todos en el Día Mundial de la Armonía, desearles a todos buena salud y éxito en la promoción de la ciencia de las esferonas como herramienta decisiva para lograr la paz mundial.

## Dr. Chintamani Yogi Nepal

Profesor

### Centro Comunitario Shanti Sheva (ASS) Centro de Servicios para la Paz (PSC Nepal)

M Yogi soñaba con crear un lugar o refugio donde pudiera integrar todos los servicios, reunir a todas las organizaciones sociales en una plataforma, presentar un ejemplo fantástico de ecología y espiritualidad, conectar Oriente y Occidente, conectar la naturaleza y la cultura y unir la espiritualidad con la humanidad. Ashram de Shanti Sewa traducido al inglés: El centro de servicio para la paz promueve el servicio desinteresado a la humanidad a través de programas que fortalecen la intención de paz, promueven la cooperación interreligiosa, la no violencia y la conciencia espiritual y filosófica.

**La esperanza** de ASS es que los jóvenes, los niños, las mujeres y los ancianos desfavorecidos se beneficien de los servicios integrales independientemente de la religión, el reparto, el género, la secta o la nacionalidad. SSA es un gran día de puertas abiertas donde uno puede recibir servicio, oración, despertar y placer. Educación holística ¡Levántate, despierta, detente hasta alcanzar la meta! Las escuelas hindúes de Vidyaapeeth (HVP) se basan en la creencia de que una educación que promueva tanto la excelencia académica como la formación en valores espirituales, culturales y morales equipará mejor al niño para enfrentar el desafío de la vida y servir a la humanidad. HVP se inauguró oficialmente en el auspicioso día de Saraswati Pooja (en honor a la diosa del conocimiento) 1985, y gracias al arduo trabajo y la dedicación del trabajo del fundador y coordinador, el Sr. Chintamani Yogi y el equipo de HVP, ahora tiene tres sucursales. HVP tiene como objetivo producir una generación de personas capaces, dinámicas, comprometidas y reflexivas que dedicarán sus vidas a la paz mundial. HVP enfatiza el desarrollo en los estudiantes de ideales como la paz, el amor, la armonía, la tolerancia, la hermandad y la no violencia.

## Alain Million Francia

Poeta / Presidente fundador "Life on the Move"

Humanista, ciudadano del mundo, embajador de la paz, no faltan calificativos para pintar el retrato del poeta alsaciano Alain Million instalado reciente y permanentemente en la localidad de Marseillan. El erudito no vino con las manos en los bolsillos. En su equipaje ha seguido la mayor parte de su vida, que se reduce a la lucha contra la discapacidad, especialmente la de los niños en peligro, en Senegal 10 años de carrera de sacrificio, de lucha encarnizada y un compromiso que desea continuar hoy en Marseillan. , abriendo la sucursal de su asociación "la vie en marche". Su objetivo es crear estructuras de recepción adaptadas a las necesidades de la población local y monitorear el desarrollo de las discapacidades de los niños. Alain confía: "La riqueza de este programa es brindar apoyo, atención y seguimiento médico en el lugar, donde el niño tiene sus raíces. Aportamos nuestro conocimiento para una integración fluida en la sociedad senegalesa". Para lograr sus fines, Alain tuvo que desplegar toda su energía a lo largo de su vida rodeándose de personas de confianza que creían en él y en su programa. Una apuesta acertada dada la cantidad de socios, sumas colosales recaudadas gracias a las múltiples acciones realizadas: 1300 niños, niñas y adolescentes apoyados en este proyecto, gracias de todo corazón.

Su segunda pasión es el amor por su ciudad adoptiva Marseillan, a la que dedicará muchos relatos y poemas, pero también una oda que sin duda se convertirá en el futuro himno de la ciudad.

[www.vie-en-marche.org](http://www.vie-en-marche.org)



## Germain Dufour Canadá

### Estado civilizacional mundial

Hoy, una vez más presentamos la Escalera como la mejor herramienta educativa para lograr el cambio que los pueblos del mundo deben lograr para su propia supervivencia. Ahora, Global Rights Ladder es una solución a largo plazo y también es parte del movimiento global para ayudar a mmof Global Community. Por sí misma, la Escalera fue diseñada para ayudar a toda la vida en la Tierra. Lo mejor sería que las naciones se unieran para ayudar. Con el tiempo, hemos visto la creación de las Naciones Unidas, la Unión Europea, la Comunidad Sudamericana de Naciones y el Tratado de Libre Comercio de América del Norte. Con la excepción de la ONU, estas organizaciones se preocupan principalmente por el comercio y la economía. El estado civilizacional mundial ofrece una unión más significativa en la forma de nueve o más gobiernos mundiales. Por ejemplo, la Comunidad Sudamericana de Naciones puede ser un gobierno mundial simplemente aceptando la Constitución Mundial qq como un medio de negociación entre las naciones miembros. Un gobierno mundial se preocupa no solo por la economía y el comercio, sino también por el medio ambiente, la salud, la agricultura, la energía, la alimentación, la sociedad, la cultura y muchos otros aspectos esenciales. La Federación de Gobiernos Mundiales sería el lugar de encuentro entre los gobiernos mundiales. El primer paso de la Federación, y quizás el único, sería la aprobación de los servicios esenciales entre las naciones miembros participantes. Global Community zz investigó y desarrolló dichos servicios y los enumeró aquí. Todos ya están operando a pequeña escala. Para actuar como una fuerza policial global, como aspira a hacer el GPA, se deben sentar muchas bases, especialmente cuando se trata del cambio del poder derivado del estado civilizacional global al liderazgo global legítimo. Hay muchas características necesarias que son requisitos previos para un liderazgo legítimo:

1. El liderazgo legítimo se basa en la confianza. Los que están a la cabeza deben creer en gran medida que el líder está comprometido a demostrar integridad, honestidad e investigación transparente de los problemas. Las acciones del líder deben alinearse con sus palabras.
2. El liderazgo legítimo se basa en controles y equilibrios, que son necesarios para garantizar que el poder no se corrompa.

3. El liderazgo legítimo es un acto de servicio. Quienes están en el poder deben mostrar un interés primordial en el bien colectivo antes que en su interés personal. De esta manera, los verdaderos líderes se centran en la misión y no en ellos mismos.

4. El liderazgo legítimo empodera a otros de manera apropiada en lugar de concentrar el poder de manera desproporcionada. En otras palabras, los verdaderos líderes producen más líderes y los hacen responsables cuando las situaciones lo exigen.

5. El liderazgo legítimo es visionario y lleva la antorcha de un futuro posible.

6. El liderazgo legítimo está dispuesto a dar el ejemplo, lo que incluye seguir una base ética, hacer más de lo que le corresponde en el trabajo y hacer sacrificios cuando sea apropiado.

7. El liderazgo legítimo es feroz de compasión cuando algo socava el bien del conjunto. En una empresa, esto puede significar que el CEO despide a un empleado despedido. En una ciudad, la policía puede encarcelar a un asesino. A nivel mundial, incluso podría significar arrestar a quienes violen la ley mundial. La función de defensa de un líder requiere que salvaguarde el bien del conjunto por todos los medios más hábiles para lograr esta defensa. Si bien este no es un catálogo completo de requisitos previos de liderazgo, creo que estos pocos requisitos son fundamentales y relativamente convincentes. Sin al menos una base sólida para estas demandas, las acciones del GPA entre los estados nacionales seguirán siendo las de un líder unilateralista en lugar de un líder mundial. Seremos, y deberíamos ser, legitimados en el papel de líderes mundiales entre los estados nacionales y validados como ejecutores de la ley global. El Estado civilizacional global ofrece algunas recomendaciones de acciones que fortalecerían y legitimarían el papel de GPA como un verdadero líder global al crear gradualmente una estructura internacional que proteja mejor al conjunto de lo que podemos hacer ahora como líder unilateralista.

## Leo Berolo Colombie

Ecrivain

QUERIDOS MIEMBROS, AMIGOS Y SEGUIDORES DE NACIONES UNIDAS DE LAS LETRAS.

El sentido de la vida es un Tema que debe ocupar todos nuestros días si es que verdaderamente amamos lo que hacemos y decimos. Dios quiso al crearnos, darnos conciencia, intelecto y sobre todo sensibilidad y nos concedió la facultad para conocer y aprender y vivir con sentido y creatividad, entregados al descubrimiento diario de lo nuevo y profundo de la existencia.

En ese proceso, experimentamos la alegría del descubrir cosas nuevas, y como si fuéramos siempre niños, actuamos concientes de que hay una razón y un sentido para vivir cada día. Hoy, cuando el mundo parece estar fuera de orbita, cuando nada parece tener sentido, buscaremos en este foro, respuestas y opiniones al sentido de la vida, en lo personal, en lo afectivo, en lo cotidiano social y humano, en lo que somos, que es tan maravilloso y sorprendente que deberíamos estar agradecidos a Dios por habernos hechos con tanta dedicacions y sabiduría.

El sentido de la vida constituye el fundamento de la felicidad. Y la felicidad consiste en la realización de los objetivos que constituyen nuestra razón de ser. Su aporte es bienvenido.

Nos necesitamos los unos de los otros para consolidar ese sentimiento en un objetivo común. Gracias por su participacion en forma de documento adjunto de cualquier extensión dirigido al editor:

[berolojoseph@aveviajera.org](mailto:berolojoseph@aveviajera.org)

PUBLICACION en nuestro portal a medida que recibamos lo solicitado, y como libro digital E book.

## David Rousseau Francia

Autor y artista

Es un autor franco-irlandés-nativo americano, y artista intuitivo (ilustrador especializado en retratos galácticos), también es cantante / músico / compositor. "Al principio...

David es un caminante, experimentador del alma, mensajero, empático, que se comunica con el más allá y dimensiones superiores desde su niñez.

A través de sus muchas experiencias, obtuvo una comprensión muy profunda de la conciencia universal y multidimensional.

Fue un apasionado de la escritura (textos, canciones...) y el arte (dibujo) mucho antes de publicar Au-Delà De Notre Monde.

Era artesano y gerente de una tienda de artesanía amerindia (Le Rêve Amérindien).

Hoy es un ilustrador autónomo (Davian Art) y vive en el oeste de Francia, de donde es. Nos entrega aquí el primer volumen de una serie titulada "Au-Delà De Notre Monde" que constará de cuatro obras que abarcan los cuatro grandes períodos de su vida.

Leer su historia no te dejará indiferente. Nos ilumina sobre lo que está sucediendo en nuestro mundo y más allá.

<https://davidrousseau.net/>